



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 04.02.2025
– Auszug aus Drucksache 19/4881 –**

Frage Nummer 25

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordnete
**Ursula
Sowa**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Vor dem Hintergrund, dass im Staatsministerium für Wohnen, Bau und Verkehr am 15.12.2023 der Startschuss für 19 Pilotprojekte zum Gebäudetyp E gegeben wurde und erste Zwischenergebnisse bis Ende des Jahres 2024 erwartet werden (vgl. Drs. 19/3044), frage ich die Staatsregierung, liegen die Zwischenergebnisse inzwischen vor, wenn nein, warum nicht, wenn ja, wie lauten die Ergebnisse?

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

Die Zwischenergebnisse zu den insgesamt 19 Pilotprojekten des Modellvorhabens liegen noch nicht vor. Sie werden voraussichtlich bis Ende des ersten Quartals 2025 veröffentlicht werden.